



Pièces

**6 Pièces**

Référence

**W01840**

Prix

**885 000 €**

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

Située sur un terrain de près de 7500 M<sup>2</sup>, à environ 1,5 Km du village, maison ancienne de 135 m2 avec bassins et atelier d'artiste attenant. Elle comprend : une cuisine, un séjour avec cheminée, une salle à manger, 2 grandes chambres, 2 salles de bains et une salle d'eau. Une maison d'amis indépendante de 25 m2 composée d'une cuisine, un séjour avec cheminée, une chambre et une salle d'eau s'ajoute à la propriété. Piscine de 9 X 3,5 M et abri voiture.

*Situated on almost 7,500 m<sup>2</sup> of land, approx. 1.5 km from the village, old house of 135 m2 with ponds and adjoining artist's studio. It features: a kitchen, a living room with fireplace, a dining room, 2 large bedrooms, 2 bathrooms and a shower room. An independent guest house of 25 m2 comprising a kitchen, living room with fireplace, bedroom and shower room completes the property. 9 x 3.5 m swimming pool and carport.*

## **CARINE THONIEL IMMOBILIER**

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

